

Wann? Warum? Wieso?

Wann hast du angefangen mich zu meiden?

Wann hast du angefangen mich zu ignorieren?

Wann hast du angefangen nicht mehr an mich zu glauben?

Aber vor allem: Wann hast du angefangen mich nicht mehr zu lieben?

Bitte hilf mir zu verstehen. Dich zu verstehen. Mich zu verstehen. Uns zu verstehen.

Ich fühl' mich so allein, seitdem du mich mit meinen Gefühlen allein gelassen hast.

Warum fühle ich mich nicht mehr von dir beachtet?

Warum weine ich mich jeden Abend in den Schlaf?

Warum habe ich solche Angst?

Aber vor allem: Warum habe ich zugelassen, dass du mich verlässt?

Bitte, lass mich doch nicht allein. Lass uns gemeinsam weiterkämpfen. Lass mich dir meine Ängste erklären. Erklär mir deine.

Ich vermisse dich so schrecklich, seitdem du mich ohne ein weiteres Wort aus deinem Leben ausgeschlossen hast.

Wieso nimmst du mich nicht mehr in den Arm?

Wieso schreist du denn so?

Wieso unternimmst du nichts mehr mit mir?

Aber vor allem: Wieso siehst du mich nicht leiden?

Sag es!

Wann hat es angefangen so wehzutun?

Warum fühle ich mich so leer?

Wieso fühle ich mich nicht mehr beachtet?

Oh bitte, mach das der Schmerz vergeht, dass ich aus dem Schatten heraustreten kann und ich mich endlich wieder in deine Arme werfen kann.

Ich fliehe in meine Fantasiewelt und schließe jeden aus, seitdem du mich so verletzt hast.

Bitte, hilf mir doch.

Bitte, liebe mich endlich wieder.

Bitte, lass mich nicht alleine.

Bitte, lass uns gemeinsam wieder ein Band knüpfen.

Bitte, komm wieder zu mir zurück.

Bitte.

© Violet E.